

Centre Pompidou Málaga

Por su parte, el Centre Pompidou Málaga invita cada sábado a los usuarios a disfrutar del arte en familia explorando sobre conceptos artísticos para todos públicos. Además, la comunidad virtual se puede adentrar en la recién inaugurada exposición *De Miró a Barceló. Un siglo de arte español*, con imágenes y detalles de las obras y los artistas.

Además, se han creado contenidos visuales, con un marcado acento pedagógico y didáctico de los espacios expositivos. Estas publicaciones difunden un mensaje cultural, a la vez que entretienen al público desvelando detalles de artistas y obras.



Desde las cuentas oficiales, también se siguen y comparten los mensajes de los “embajadores”, miembros de los equipos de trabajo de los museos y usuarios de cada uno de estos espacios expositivos que publican post relacionados con el contenido artístico y cultural de los tres espacios.

Redes sociales

Twitter

[<https://twitter.com/cpompidoumalaga>]

Facebook

[<https://www.facebook.com/centrepompidoumalaga/>]

Instagram

[<https://www.instagram.com/centrepompidoumalaga>]